

Das „Wohncafé“ in der Halle 11

Zum gemütlichen Treffpunkt der Herbstmesse hat sich das „Wohncafé“ der Lebenshilfe Vorarlberg entwickelt. Hier werden die Messe-Gäste ab Mittwoch (4. September 2019) vom Kantine.L-Team bewirtet. Zudem werden neue Produkte aus der lebens.ART Edition präsentiert.

Während der gesamten Messetage sorgt das Kantine.L-Team für das leibliche Wohl, etwa wieder mit frisch zubereitetem Riebel und Apfelmus. Möbel aus den Brockenhäusern und besondere Deko-Artikel, die aus den Lebenshilfe-Werkstätten stammen, werden dem „Wohncafé“ sein spezielles Flair verleihen. Und das Beste daran: Alle Produkte aus der „lebens.ART Edition“ können vor Ort gekauft werden. Diese besondere Produktserie der Lebenshilfe Vorarlberg, wird von Menschen mit unterschiedlichen Beeinträchtigungen gestaltet und handgefertigt. Mehr dazu unter www.lebenshilfe-vorarlberg.at



Das Wohncafé ist der gemütliche Treffpunkt in der Halle 11.



Das Kantine.L-Team sorgt im Wohncafé für das leibliche Wohl.